

# La calidad de Katun

# Está en el laboratorio



## Nuestro laboratorio



### Personas

Los técnicos de laboratorio de Katun tienen experiencia práctica adquirida directamente en el medio de trabajo y capacitación de los fabricantes de equipos originales más importantes del mundo. Nuestro personal de desarrollo de productos, que incluye ingenieros, científicos y abogados de propiedad intelectual, utiliza su conocimiento de la industria, su educación y su pasión por la excelencia para garantizar que los productos ofrezcan lo que nuestra marca promete.



### Procesos

Durante las últimas tres décadas, se han implementado y perfeccionado el desarrollo de productos y los protocolos de pruebas. Hacemos cumplir estrictamente la adhesión a los estándares y procesos de calidad. Los productos evaluados en el laboratorio están sujetos a una batería completa de pruebas para comprobar la duración/rendimiento, la compatibilidad con los productos originales y mucho más.



### Rendimiento

En última instancia, el laboratorio de Katun garantiza que nuestros productos ofrezcan un rendimiento consistente y confiable, una excelente calidad de imagen y los mejores valores de la industria. Se han invertido millones de dólares en sofisticados equipos de diagnóstico para garantizar una medición precisa y un análisis meticuloso.

## La calidad de Katun

Durante más de 36 años, Katun se ha concentrado en fabricar productos confiables de alta calidad que ofrezcan un excelente rendimiento y un valor sin igual. La capacidad de mantener altos niveles de satisfacción del cliente es nuestro objetivo. Nos esforzamos para obtener su confianza diariamente.

Ofrecer productos de alta calidad consistentemente, requiere de un compromiso inflexible con la excelencia, relaciones sinérgicas con los fabricantes de todo el mundo y significativas inversiones en desarrollo y pruebas de productos. La pieza clave de ese compromiso es nuestro laboratorio de investigación y desarrollo con tecnología de vanguardia, de 8.290 metros cuadrados (27.200 pies cuadrados) ubicado en Minneapolis, Minnesota, EE. UU., donde se prueban los productos para garantizar la alta calidad y el rendimiento consistente. El laboratorio, que cuenta con cientos de dispositivos de reproducción de imágenes, millones de dólares invertidos en sofisticados equipos de pruebas de diagnósticos y un personal experimentado en desarrollo de productos, se dedica a garantizar que usted y sus clientes estén completamente satisfechos con los productos de Katun.

Nuestra compañía fue fundada en 1979, y rápidamente nos transformamos en un líder mundial en productos alternativos a los originales. De hecho, más de 50.000 proveedores de suministros de reproducción de imágenes han confiado en la calidad de Katun desde nuestra inserción.

Y más que cualquier otro factor, es la calidad la que separa a Katun de otras empresas que desean asociarse como proveedor de piezas y suministros alternativos.

La calidad de Katun – Está en el laboratorio.

Visítenos en línea en: [www.katun.com](http://www.katun.com)